

本日の入学式にあたりPTAを代表いたしました一言お祝いの言葉を申し上げます。

新一年生の皆さんご入学おめでとうございます。

今日からの〇〇小学校で、新しい生活がスタートします。〇〇小学校は大きいですか？制服の着心地はどうでしょう。嬉しい気持ちとともにちよっぴり不安な気持ちあるのではないのでしょうか。これからは毎日勉強しなくてはいけませんし宿題もあります。不安で当然です。でも皆さんには今日から沢山の友だちや後ろで見守ってくれている大勢のお兄さんやお姉さんもできました。不安な気持ちをふっ飛ばして十河小学校での楽しい学校生活をスタートさせましょう。

では、私から一つだけ一年の皆さんにお願いをします。在校生はよく知っていることかもしれませんが、それは、あいさつをしようということです。「おはようございます」は一日の始まりの挨拶です。大きい声であいさつできれば、自分も周りの友だちや先生もとても明るい気持ちになります。ぜひ大きな声で挨拶しましょう。また、〇〇小学校では、皆さんが学校に来るとき大勢の地域の方たちにあいさつ運動や見守りをして頂いています。今年のかわいい一年生がどんな子どもたちかと思い、挨拶をかわせることを心待ちにしています。元気に、恥ずかしがらずに地域の方たちとも挨拶してください。では少し「おはようございます」の練習してみましよう。私があいさつしたら「おはようございます」と答えてください。一年生の元気な声を聞かせてください。それでは行きます。「おはようございます」・・・ありがとうございます。（場合によっては先輩の2年生に手本を見せてもらう）

実はあいさつ運動をしている大人たちは〇〇小学校の子どもたちから、あいさつでとても大きな元気をもらっているのです。皆さんは大人に見守られ、面倒を見てもらっていると思うかもしれませんが、一年生も元気に挨拶をすることで大人に素晴らしい元気をあげていることを覚えておいてください。素敵な挨拶をしてもらった大人たちは、一日気分よく元気に過ごすことができます。そういう意味では皆さんも〇〇地区で重要な役割を持っているということです。今日から皆さんも素敵な〇〇地区を作っていく仲間ですね。

在校生の皆さん、今日から新しく〇〇っ子の仲間入りをした新入生の皆さんに優しく声をかけてあげてください。頼りになるお兄さん、お姉さんになって、思いやりに包まれた〇〇小学校を一年生に伝えていきましょう。□□活動も一緒に頑張ってみんなで明るく楽しい〇〇小学校にしてください。

さて、この晴れやかな日をまちわびていらっしやった保護者の皆様、本日

は誠におめでとうございます。ランドセルに隠れるような小さな姿を見てみると、自分の足で通学させることにどこか不安な気持ちがあるかもしれないですね。でも安心して下さい。〇〇校区はどこよりもあたたかい地域の方であふれています。頼りになる先生方もたくさんいらっしゃいます。保護者も立哨を通じ子どもたちの安全を見守っています。私は学校、保護者、地域が一丸となった〇〇小学校は他校と比較しても安心して子どもを通わせられる立派な小学校だと思っています。その小学校で新たにPTAの一員となった皆様には様々な小学校の活動にご参加いただきより良い小学校づくりにより強い協力をお願いしたいと思います。特にあいさつ運動にご協力を強くお願い致します。

また、ご来賓の皆様におかれましては、お忙しい中にもかかわらず、入学式にご臨席いただきまして誠にありがとうございます。重ねて日頃のあいさつ運動や見守り活動では、大変お世話になりました。ありがとうございます。新生生に対しましても引き続き、あたたかいご支援をお願い致します。

そして、校長先生を始め教職員の皆様方。小さな子どもたちでは有りますが、ゆくゆくは〇〇校区を背負っていく期待の人材です。個性を大切に真っ直ぐに伸びていくように、大変な重責とは思いますが、是非あたたかい、時には厳しいご指導をお願い致します。

最後になりましたが、新一年生と保護者の皆様が素晴らしい6年間をこの〇〇小学校で過ごせることを祈念いたしまして私からのお祝いの言葉とさせていただきます。本日は誠におめでとうございました。

令和△△年△月△日

高松市立〇〇小学校PTA会長

